



HORARIOS VERANO

MISAS

Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 11 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 20 y 21 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá

Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas). 91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(Para la Ermita de la Paz se atiende solo los domingos, allí en la Ermita, de 10.45 a 12.30 de la mañana)

Despacho de Cáritas

Os recordamos que, durante los meses de Julio y Agosto, permanecerán cerrados los despachos de Caritas. Volverán a estar abiertos en septiembre

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 10.45 a 11.30 (que podrá prolongarse)

- De 18.30 a 19.45 (que podrá prolongarse)

Sábados:

- De 10.45 a 11.45 por la mañana

- De 18.30 a 19.45 por la tarde

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 por la mañana

- De 19.30 a 21.45 por la tarde

También habrá confesión siempre que se solicite

ORACIÓN DEL PAPA FRANCISCO A LA VIRGEN LA APARECIDA

Madre Aparecida, tal como vos un día, así hoy me siento yo delante de ti y de mi Dios,

que nos propone para la vida una misión cuyos contornos y límites desconocemos, cuyas exigencias apenas vislumbramos.

Pero en nuestra fe de que para Dios nada es imposible, tú, Madre, no dudaste y yo tampoco puedo dudar.

'He aquí la sierva del Señor, hágase en mí según tu palabra', de igual manera Madre,

como tú, yo abrazo mi misión, coloco mi vida en vuestras manos, para que vayamos tú, Madre y tu Hijo, a caminar juntos, creer juntos,

luchar juntos, vencer

como siempre juntos;

caminantes, tú y tu Hijo.

'Mujer he aquí a tu hijo,

hijo he aquí a tu Madre'.

Madre Aparecida, un día llevaste a tu Hijo al templo para consagrarlo al Padre,

para que fuese completamente

disponible para la misión,

llévame al mismo Padre, conságrame

a Él con todo lo que soy

y con todo lo que tengo,

aquí estoy, envíame.

Madre de Aparecida,

pongo en vuestras manos,

para que la eleves ante el Padre,

a nuestra juventud,

vuestra juventud, la Jornada Mundial

de la Juventud,

cuánta fuerza, cuánta vida,

cuánto dinamismo que brota y explota

y que puede estar al servicio

de la vida de la humanidad.

Padre, acoge y santifica a tu juventud.

Finalmente Madre, te pedimos

permanecer aquí siempre,

acogiendo a vuestros hijos

y a vuestras hijas peregrinos,

pero también ven con nosotros,

estate siempre a nuestro lado

y acompaña nuestra misión,

a la familia grande de los devotos,

principalmente cuanto más

nos pesa la cruz

sustenta nuestra esperanza

y nuestra fe,

sé fiel hasta la muerte

y te daré la corona de la vida. Amén".

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA

INFORM ACCIÓN

AGOSTO 2013
PRIMERA
QUINCENA

www.archimadrid.es/nsmoraleja
e-mail:
nsmoraleja@gmail.com

nº 185

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24

Tfno urgencia: 689 207 256 www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO

Queridos amigos: "¡Qué bien se está aquí!" Estas palabras del apóstol San Pedro en la transfiguración del Señor, fueron las que escogió el Papa Francisco para abrir más oficialmente la Jornada Mundial de la Juventud en Río de Janeiro. "¡Qué bien se está aquí!". Es curioso y, al mismo tiempo, paradójico, el marco en que las dijo: la famosa



playa de Copacabana. Allí resonó la palabra de Jesucristo, y allí el Papa planteó un desafío no solo a los jóvenes que allí estaban, sino a todo el mundo: Poner a Jesucristo en la propia vida. Y ponía un ejemplo claro: preparamos un plato y vemos que, a pesar de todo, le falta algo; vemos que le falta algo de sal y le ponemos sal, notamos que le falta algo de aceite, y le ponemos aceite. También en

nuestra vida nosotros preparamos "nuestros platos", hacemos nuestros planes. Cuántos planes habrá habido y habrá en esa playa de Copacabana, para disfrutar, para pasarlo bien. Como tantos y tantas se plantean, por ejemplo, sus vacaciones, pero ante esos planes humanos, para poder decir: ¡qué bien, qué agosto! ¿no es verdad que nuestros planes, si se quedan en "nuestros", acaban siendo insípidos? Hay que poner algún otro ingrediente, un ingrediente que dé verdadero sabor, que haga que tal y como decía el papa no quedemos "empachados", a base de lo mucho que "ingerimos", tan a lo humano, que es como comer "chuches", que puede llenar pero no alimentan nada. Se trata de alimentarse de verdad. De poner ese ingrediente que no solo da el sabor auténtico, verdadero, sino que hace que quedemos saciados con lo que llena el alma, con lo que ilumina la vida: ¡Pon a Jesucristo! Solo así no solamente nuestras vacaciones, sino nuestro día a día nos hará decir: ¡Mira que estoy a gusto con Jesús!.

LOS SANTOS DE CADA DÍA

1 de Agosto. Jueves de la Decimoséptima Semana del Tiempo Ordinario. San Alfonso María de Liguori, fundador, obispo y doctor de la Iglesia (1696-1787).

2 de Agosto. Viernes de la Decimoséptima Semana del Tiempo Ordinario. Nuestra Señora de los Ángeles, San Eusebio de Vercelli, obispo (283-371).

3 de Agosto. Sábado de la Decimoséptima Semana del Tiempo Ordinario. San Pedro Julián Eymard, fundador (1811-1868), Santa Lidia.

4 de Agosto. Domingo de la Decimoctava Semana del Tiempo Ordinario. San Juan Bautista Vianney, Cura de Ars, presbítero (1786-1859). Patrono de los sacerdotes.

5 de Agosto. Lunes de la Decimoctava Semana del Tiempo Ordinario. Dedicación de la Basílica de Santa María la Mayor, Virgen de las Nieves, Santa María del Pesebre.

6 de Agosto. Martes de la Decimoctava Semana del Tiempo Ordinario. La Transfiguración del Señor en el Tabor, Santos Justo y Pastor, mártires (+ 304).

7 de Agosto. Miércoles de la Decimoctava Semana del Tiempo Ordinario. San Sixto II, papa (+ 258), San Cayetano, presbítero y fundador (1480-1547).

8 de Agosto. Jueves de la Decimoctava Semana del Tiempo Ordinario. Santo Domingo de Guzmán, presbítero y fundador (1171-1221).



9 de Agosto. Viernes de la Decimoctava Semana del Tiempo Ordinario. San Oswaldo, rey (604-642), Santa Teresa Benedicta de la Cruz (Edith Stein), carmelita mártir y patrona de Europa (1891-1942).

10 de Agosto. Sábado de la Decimoctava Semana del Tiempo Ordinario. San Lorenzo, diácono y mártir (+ 258).

11 de Agosto. Domingo de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. Santa Clara de Asís, religiosa (c. a. 1193-1253).

12 de Agosto. Lunes de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. Santa Juana Francisca de Chantal. San Alejandro el Carbonero, obispo y mártir (+ c. a. 215).

13 de Agosto. Martes de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. San Ponciano, papa, San Hipólito de Roma, antipapa (s. II y III).

14 de Agosto. Miércoles de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. San Maximiliano Kolbe, mártir (1894-1941), San Tarsicio, mártir (+ 258).

15 de Agosto. Jueves de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. Solemnidad de la Asunción de Nuestra Señora. Nuestra Señora de Begoña, de la Paloma, de los Reyes, del Alba. Día de precepto: obligación de la Santa Misa.

INTENCIONES DEL PAPA PARA AGOSTO

Después de estar muy unidos al Papa encomendando el éxito de la Jornada mundial de la Juventud en Río, seguimos pidiendo, en este mes de agosto, por las intenciones del Santo Padre Francisco. Son las siguientes:

Intención General. Sobre padres y educadores. Que padres y educadores ayuden a las nuevas generaciones a crecer con una recta conciencia y en una vida coherente.

Intención Misionera. Sobre la Iglesia en África. Que las Iglesias locales en África, fieles al Evangelio, promuevan la construcción de la paz y la justicia.

HORARIO DE MISAS PARA EL DÍA DE LA ASUNCIÓN, JUEVES 15 DE AGOSTO

El día 15 de Agosto, Jueves, Solemnidad de la Asunción de Nuestra Señora a los Cielos, **ES DÍA DE PRECEPTO.**

Para facilitar a todos la asistencia a la Santa Misa, tendremos las Misas igual que un domingo: Por la mañana a las 11, a las 12.15 y a las 13.30 h. y por la tarde a las 20 y a las 21 h.



NOTICIAS SOBRE LA VIRGEN DE LA APARECIDA DE BRASIL

El Santo Padre Francisco, ha iniciado su viaje a Brasil para la Jornada Mundial de la Juventud con una celebración en el Santuario de la Aparecida. Una advocación mariana muy querida en aquel país, y también en toda Latinoamérica. Allí, hace unos años se reunieron los obispos de América del Sur para concretar las maneras de impulsar el apostolado, el amor a Cristo en todo el continente. Y un gran protagonismo tuvo el entonces cardenal de Buenos Aires, el futuro Papa Francisco. Pero ¿cuál es la historia de esta advocación?

A unos cuantos kilómetros de Guaratinguetá, villa del Estado de Sao Paulo, se encuentra el pueblo de la Aparecida, que debe su nombre y origen al Santuario de la Virgen que fue levantado en 1743. En octubre de 1716 pasaba por Guaratinguetá con rumbo a Minas, el gobernador de San Pablo, Pedro de Almeida y Portugal. Los pescadores de la zona querían ofrecerle algún presente por lo que tendieron sus redes al río Parahiba, pero con escasa fortuna. Al ver esto, uno de ellos, Juan Alves, corrió hasta un lugar llamado Itaguassú y lanzó sus avíos de pesca, sacando entre las mallas de su red una imagen de la Virgen a la que falta la cabeza. Volvió de nuevo a lanzar la red en otra dirección y esta vez logró aprisionar la cabeza de la imagen. Lleno de asombro ante tal hallazgo, dirigió su barca hacia la orilla y después de limpiarla descubrió que era una Virgen Inmaculada. Sus compañeros participaron de esta alegría y animados por este suceso volvieron a echar sus redes consiguiendo una abundante pesca. Aún se ignora el cómo vino a parar al río esta imagen pero todo hace creer que se remonta a los primeros tiempos de la colonización del Brasil. Los pescadores se llevaron a la imagen y en la casa de uno de ellos, le arreglaron un sencillo altar. Más tarde otro pescador al trasladarse a Itaguassú, construyó en su nuevo domicilio un oratorio y en él puso la imagen, ante la cual los vecinos se reunían para rezar el rosario y entonar himnos. En 1904 fue coronada canónicamente, y en 1930 Pio XII la nombró Patrona de Brasil. Su fiesta se celebra el 12 de octubre.

ATENCIÓN MISA DE 7.30 SUPRIMIDA

Os recordamos que **durante todo este mes de agosto**, en que hay mucha gente que sale de vacaciones, y también hay menos sacerdotes en la parroquia, **quedará suprimida la misa de 7.30 de la mañana que venimos teniendo diariamente, de lunes a viernes. Volveremos a tenerla el día 2 de septiembre.**

